

AMLO no se hará la prueba de Covid-19

Apesar de haber quedado expuesto al virus SARS-Cov-2, causante del Covid-19, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo públicamente que no se realizará la prueba, pues no tiene los síntomas.

La respuesta del Ejecutivo se da un día después de que el director del IMSS, Zoé Robledo, hiciera público que resultó positivo al virus y luego de que el mismo Presidente compartiera el templete con el funcionario federal el viernes pasado.

“No me hago la prueba porque no tengo los síntomas; afortunadamente estoy bien, me cuido, se guarda la distancia.

“Ahora fui a la gira, en los actos muy poca gente, sólo medios, los compañeros que van de comunicación social”, refirió el Presidente, quien se ha mostrado renuente a la aplicación de pruebas o al uso de cubrebocas.

Dijo que espera una pronta recuperación para el director del IMSS, pues según lo dicho por López Obrador también su familia estaría contagiada.

“Deseamos que se mejore, que

salga adelante Zoé (Robledo). Sí él se contagió y está recluso en su casa. Está bien. De todas formas, hay que estar atentos. Su familia también tiene la infección del virus, pero sin gravedad, lo cierto es que es un virus muy peligroso, es una pandemia que produce mucho dolor y sufrimiento”, dijo durante su mensaje matutino.—*Amílcar Salazar*



RECHAZA. El presidente López Obrador, ayer en su conferencia.

